

Geschätzte Kollegen,
wir wurden mit dem nachstehenden eMail von Frau Barbara Bröhl über den
Hinschied von unserem Ehrenmitglied **Hanspeter Bröhl** informiert:

*Guten Tag,
ich muss ihnen leider die schmerzliche Mitteilung machen, dass am 19.
Dezember mein lieber Mann Hanspeter an einer kurzen schweren Krankheit
entschlafen ist.
Wir sind alle sehr traurig. Mit freundlichen Grüssen Barbara Bröhl*

Hanspeter ist dem Swiss Car Register am 18. Juni 1999 beigetreten und
wurde für seine grossen Verdienste insbesondere um die Dokumentation rund
um das Thema „Stromlinie“ an der 5. Hauptversammlung vom 19. Mai 2001 in
Feusisberg SZ zum Ehrenmitglied ernannt.

Schon bald hat er dem SCR sein Stromlinienarchiv mit der Modell-Sammlung
samt Vitrinen anvertraut. Eine grosse Ehre für den noch jungen Verein, ein
Meilenstein im Aufbau des Swiss Automotive Documentation and Research
Center, das nun in Safenwil beheimatet ist.

Aus dem damaligen Schreiben an Hanspeter Bröhl:
"Dass das "Stromlinien-Archiv H.P. Bröhl" nun im SWISS CAR REGISTER
ARCHIV integriert werden konnte, hat internationale Anerkennung gefunden.
Die beeindruckende Sammlung von Modell-Autos rund um das Thema
"Streamline" ist ebenso faszinierend. Ganz herzlichen Dank für das Vertrauen“

Hanspeter hat mir und vielen anderen das Thema „Stromlinie“ in unserer
gemeinsamen Sache nicht nur aufgezeigt nein auch verständlich näher gebracht.
Schon früh hat er sich dem Thema verschrieben und viel darüber geschrieben.
Aber auch über rhombische Fahrzeuge und weitere Nischenthemen hat er
erforscht und dokumentiert. Herzlichen DANK dafür.

Das „automobile“ Lebenswerk von Hanspeter Bröhl wird im SCR weiterleben
und immer mit ihm verbunden bleiben. Hanspeter bleibt uns dadurch in seiner
einzigartigen lebenswürdigen und herzlichen Art in bester Erinnerung. Für
seinen Humor und die vielen unvergesslichen Momente sind wir ihm sehr
dankbar.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus. R.I.P.

Mit freundlichen Grüssen

Urs P. Ramseier, Präsident SCR